
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 5月 8日（水） 第 40回 例会 （通算 2834回） 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 

：今月のロータリーレート＄１=112円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京セントラルパークロータリークラブ 

～ 誕生 1982年 5月 ～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

地区ガバナー：松坂 順一氏【研修と活性化】 

会長：松林 茂 幹事：榛村 浩一 

クラブテーマ：「広げよう奉仕の輪、親睦・友情の輪」 

例会日：毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場：新宿 ハイアットリージェンシー東京 

仁開 一夫氏 3日  宮城 隆氏 6日  漢那 憲隆氏 14日 大浜 勇人氏 15日 

  ≪5月の予定≫ 15日（水）岡崎南 RC姉妹締結式へ振替休会  22日（水）ゲスト卓話 

【クラブの特徴】 

親クラブ ：東京城北ロータリークラブ 

兄弟クラブ：東京練馬西ロータリークラブ 

子クラブ ：東京御苑ロータリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブは 1983 年 1 月 22 日に、東京城北ロータリークラブを親

クラブとして創立されました。その後、1985 年に東京練馬西ロータ

リークラブ、1994 年に東京練馬中央ロータリークラブが創立されま

した。現在はＪＣＮＮとして合同例会、例会訪問、懇親ゴルフ大会な

ど、活発に活動しております。また、2580 地区在京では 16 年ぶり

に、当クラブが親クラブとなり東京御苑ロータリークラブが誕生し

ました。合同例会開催など、親睦を深めております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。東京上野ＲＣの皆様ようこそいらっしゃいまし

た。昨日の安栄観光の船でのサンセットクルージングでは、サ

ンセットは見られず、波がありましたが、楽しいひとときを過ごし

ました。本当にありがとうございました。1 月に行われました 35

周年、改めておめでとうございます。当クラブも再来年に 60 周

年もありますので、その節はよろしくお願いいたします。幹事報

告でもありました通り、宮古島ＲＣとの例会は来月に急遽日程

を組みました。離島同士の親睦を図りたいと思いますので、多

くのご参加をお願いいたします。今日は東京上野ＲＣの方々

がメイクアップにご来会していただいておりますので、楽しく過

ごしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

4/27（土）に中山市長 9周年激励会並びに川満誠一副市長就

任激励会のご案内が届いております。アートホテル石垣島に

て 18時開催です。チケットは 50枚お預かりしていますのでご

購入の方は事務局までお願いします。「故柏田吉美氏を偲ぶ

会」4/27（土）午後 2 時からラグナガーデンホテルにて開催さ

れます。5/27（月）宮古島ＲＣとの合同例会を行うご案内をお

送りしていますが、内容が決まりましたらまたご連絡いたします。

多くの会員のご参加をお願いします。 

 

皆様こんにちは。昨日は盛大なウエルカムパーティーをして頂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きまして、本当にありがとうございます。感激でございます。私

は海が大好きなので、潮をかぶっても海の上にいるのは非常

に良いものです。そこで飲めるお酒は、私にとっては最高のお

酒です。上勢頭さんとは、昨年、一昨年と 2 年連続で台湾-石

垣島、台湾-宮古島のレースに乗せていただいて本当に楽し

んでいます。今年も誘われましたが、ドイツの世界大会があり、

すぐに帰って来れば間に合いますが、せっかくドイツまで行く

のでスカンジナビアまで行こうかという事になりました。東京上

野 RCからは 14，5 名行きます。10日間ドイツに行っていて、

すぐに帰って来てレースに乗るのは至難の業でございまして、

もうすぐ 70 歳になりますので、体力も如何なものかと思い、今

年は遠慮させていただきました。上勢頭さん、来年は楽しみし

ています。縁がありまして、石垣 RC と上野 RC の友好を結ば

せて頂きました。縁とは不思議なもので、先程までは何も知ら

なかったのが、突然知り合いになる。男女の一目惚れもそうで

すが、縁とは不思議だと、またその縁を大事にして行きたいと

思っております。私共の 35 周年記念にも皆さんに来て頂きま

した。遠来のお客様が来るというのは嬉しいもので、本当に素

晴らしい 35周年が出来たと思っております。そもそもこういうふ

うな親睦というのは、ロータリーの奉仕の前に、何事にも親睦が

先にくると聞いております。ポールハリスは何故ロータリーを作

ったんですか?と聞かれた時に「寂しかったから」と一言で答え

ています。当時のシカゴの状況を見ますと、心打ち明けて話す

友達はなかなか出来るものではなかった。そういう友達を求め

て作ったのがロータリークラで、寂しかったから作ったんだと。

心許せる人達と集まって親睦、その後で奉仕です。何事にも

RC は親睦が優先されます。その事を考えますと、石垣 RC と

の友好クラブは、非常に嬉しく感じておりますし、上野の方にも

周年事業だけでなく、1 人でも、2 人でもいいですので是非来

て頂きたい。上野ＲＣ全員でお待ちいたしております。東京に

＊東京上野ＲＣ：35周年式典に多数の皆様にお越し頂き、ありがとうございました。 

＊遠 藤 正 夫：山下会長、上野ＲＣの皆様、本日はありがとうございました。今後共よろしくお願いします。 

＊橋 本 孝 来：上野ＲＣの皆様、友情に感謝します！ 

＊上 勢 頭 保：上野ＲＣ御来島に感謝して！！ 

＊仁 開 一 夫：上野ロータリークラブの皆様、ようこそ石垣島へ 

＊大 濵 達 也：上野ＲＣ一行様 ようこそ！！ありがとう御座いました。 

＊南 波 正 幸：昨日は船上パーティーありがとう！又、上野ロータリーの皆様の来島に感謝！ 

＊今 西 敦 之：東京上野ロータリーの皆様、ようこそおいで下さいました。ごゆっくりどうぞ！森田会員はじめ

安栄観光様、昨日はお世話になりました。ヘロヘロになって帰りました。 

＊佐 藤 智 博：アートホテル石垣島、無事 3周年を迎えました。今後ともよろしくお願い致します。 

◆BOX ￥18，000 （累計￥169，000）  ◆コイン ￥1,909 （累計￥80，428） 合 計￥249,428  

 

 

≪第 34回 4月 10日（水）例会報告 （通算 2828回）≫ 

ロータリーソング：奉仕の理想  四のテスト 

ソングリーダー :前木 繁孝 

ビ ジ タ ー：東京上野ＲＣ：大野 利美知・小夜子 園部 経夫 山下 隆利 

          冨坂 伸吾 船橋 佐和子 

メ イ ク ア ッ プ：宮良 榮子 吉田 貴紀 小林 昌道 漢那 憲隆 宮良 幸男 

大城 文博 新 賢次  佐久本 達 前原 博一 

会 長 挨 拶 ： 遠 藤 正 夫 

会 員 総 数：44名 

出席義務会員 ：43名 

出 席 人 数：28名 

欠 席 人 数: 15名 

出 席 率 ：65.11 % 

通 算 出 席 率：66.67％（4月） 

＜出席報告

＞ 

本日のニコニコ 

＜司会進行＞櫻井 浩一 

◆◇◆ 幹事報告：池城貞光 ◆◇◆ 

東京上野 RC：北分区ガバナー補佐 大野利美知氏 



来た時には是非、お声をかけて頂き、来る前にお声をかけて

頂けましたらもっと歓迎できると思います。せっかく出来た縁で

ございます。私はこの縁を大事にしていきたい。行く末永く皆さ

んとお付き合いしていければと思っております。今日は本当に

ありがとうございました。 

 

昨日は本当にありがとうございました。今年度の上野ＲＣ山下

会長年度はすごく大きなイベントが多くありました。35周年、北

分区のＩＭホスト、また合同例会のホスト、青少年交換の受入

れもあり、イベント続きで大変忙しい年度でございました。次年

度は、分区ゴルフの予選会のホストはありますが、それ以外は

特に大きなイベントはないので、次年度の上野ＲＣに私が期待

するのは、サンマリノ共和国のカデロ大使が石垣市とご縁があ

ると聞いていますし、上野ＲＣの名誉会員でもありますので、何

とかサンマリノ共和国に行ってみたいと個人的に思います。サ

ンマリノ共和国にはニッポンまつりというのがあって、そのタイミ

ングで行けると一番いいなと思っていまが、いつ頃がいいのか

尾中会員と相談しており、その時は石垣RCの皆さんにもお声

をかけして参加できる方がいましたら参加して頂きたいと思っ

ております。せっかくのご縁がありますので、やりたいなと思っ

ています。友好クラブになりました、石垣 RC の方にも定期的

に、年に 1 回くらいは上野ＲＣ会員で訪問できる機会を作りた

いと思っています。 今日の例会が始まる前に親睦の握手を

するのは和やかになっていいなと思いますので、上野ＲＣにも

提案してみたいと思います。ありがとうございました。 

 

昨日のウエルカムパーティー大変お世話になりました。今年

1/28 に行われました創立 35 周年においては遠路、皆様のご

臨席を賜わり錦上に花を添えて頂きましたことを、改めまして

感謝、御礼を申し上げる次第でございます。記念に頂きました

ミンサー織りの額も事務局の方に大切に飾っておりま巣ので、

皆さんが来た時にはご覧になって頂けたら幸い思います。今

年度は大きなイベントがあった年でした。石垣 RC の皆さんに

は、仁開さん前木さんのお陰で友好クラブを結ぶ事ができまし

た。せっかく結んだ友好ですので、これからはご一緒に奉仕事

業も出来たらと思います。これを願い、両クラブの弥栄を祈念

する次第でございます。八重山の重鎮の皆様、今後ともどうぞ

よろしくお願い致します。 

 

本日の東京は気温 5℃で雨プラス雪が降っております。石垣

に降りた途端、本当に暑いなと思い少し元気になりました。園

部さんは、昨日プールで泳いだと聞いて羨ましく思います。1

月の 35 周年記念に石垣 RC の皆様には、多くの方々に起こ

し頂き、盛大に会を開催する事が出来ました。この場をお借り

して御礼を申し上げます。ありがとうございました。当初の予定

では多くのメンバーでお邪魔する予定でしたが、幹事の不徳

のいたすところで本日 6名ということでありますが、次年度は親

睦旅行という形で是非、多くのメンバーでお邪魔したいと次年

度の親睦委員長とも話をしているところでございますので、そ

の節はどうぞよろしくお願い致します。友好クラブにしていただ

いたお陰で、石垣島に来れる！という名目が出来て本当に嬉

しく思っております。我々の例会は月曜日ですけれども、月曜

日に限らず、連絡いただければ設営等させて頂きます。社交

辞令ではなく本当にお待ちしておりますので、ぜひぜひよろし

くお願いいたます。本日はありがとうございました。 

 

東京上野 RC の皆さん、本日は来て頂きまして本当にありがと

うございます。上野ＲＣさんとは地区大会とかでよく顔を合わせ

て、大野さん、園部さんとお知り合いになって、隅田川の花火

大会に前木さん、大濵さんと招待して頂きまして、これが江戸

の花火だと感激いたしました。石垣島は人口 5 万人くらいしか

いませんが、尖閣列島行きの海上保安庁の船が 12、3 隻もい

て半分は 365 日張り付いています。飛行機は東京直行便、大

阪、名古屋、海外は台北、香港も週 5日ぐらい直行便がダイレ

クトに入って来ます。石垣市役所も新しい八重山病院の所に

移り、2 年後には立派な石垣市役所が出来ると思います。ドン

キホーテも入って来ていますし、5 万人の割には元気のある島

ではないかと思っております。山下会長はじめ、伝統ある上野

ＲＣにはお江戸の文化もいろいろ教えて頂きたいと思います。

東京に行ったときには、可愛がっていただけますよう、宜しくお

願いいたします。 

 

東京上野ＲＣの皆様、ようこそ石垣島へ。昨日から楽しい、嬉し

い時間を過ごさせていただいております。大野会長にはアドバ

イス頂いたりとお世話になっております。石垣に来て頂いても

何もしてあげられませんが、東京へ行くと上野でさんざんお世

話になって帰って来たりします。山下会長が会長になられて雰

囲気がガラリと変えてこられたような気がします。前から山下会

長は弁が立つなと思います。今後も目白押しの行事を沢山こ

なして頂いて、頑張ってまた活躍して欲しいと思います。この

間は 35 周年にご招待して頂きまして、当クラブの遠来会長が

署名させて頂き、姉妹クラブとさせて頂きました。これから長い

長い付き合いする事になります。是非、石垣にも沢山お越し頂

き、そして石垣からも沢山行けるようにますます仲良くしていけ

ればと、また努力もしていきたいという決意を持った次第でござ

います。先程、園部さんがお話ししていましたサンマリノ共和国、

是非行きたいと思いました。この間、上野ＲＣ35 周年の時にカ

デロ大使にお会いして石垣島にもおいでよとフランクにお話し

させていただきました。そのカデロ大使が天皇の即位 30 周年

のパーティーに、世界各国の大使の代表としてご挨拶なさって

いました。素晴しいスピーチでした。そのカデロ大使にサンマリ

ノ共和国でお会いするのもいいと思いました。是非、石垣 RC

も誘って頂きたいと思います。ありがとうございました。 

 

昨夜も東京上野 RCの皆様と飲ませて頂きまして、本当に楽し

い夜でした。このポジティブな空気感を頂いて元気をもらいま

した。ありがとうございます。次年度の会長を仰せつかりました

橋本孝来です。私自身は不良会員でして、しかも入会してそ

んなに経っていないですが、ロータリーには「はい！と YES！」

しか言葉はないんだと仁開先輩に凄い恐い目で睨まれまして、

遠藤会長も横にいて「はい」と言ったのが運の尽き、ではなく幸

いございます。こういう縁を頂いて、自分自身も最近は例会に

来るのが非常に心が澄むという気持ちで参加出来るようになっ

たところです。そういった人間がクラブを引っ張っていいのかと

思いますが、沢山の会長経験者の方も石垣にいらっしゃいま

すし、上野ＲＣの山下会長をはじめ、皆さんからの薫陶を励み

に、支えにして頑張って行きたいと思います。これから長い長

いお付き合いを、どうかよろしくお願いいたします。 

東京上野 RC：北分区幹事 園部経夫氏 

東京上野 RC：会長 山下隆利氏 

石垣 RC：橋本孝来氏 

石垣 RC：仁開一夫氏 

石垣 RC：前木繁孝氏 

東京上野 RC：幹事 冨坂伸吾氏 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

welcome party 4月 9日（火）18：30～21：30 

サンセットクルージングへ  船上にてバーベキュー 

～ 例会風景 ～ 

北分区ガバナー補佐 

大野 利美知 様 

東京上野ロータリークラブの皆様 ようこそご来会くださいました。 

またのお越しを、会員一同心よりお待ちいたしております。 

 会長 山下 隆利 様 

東京上野ロータリークラブの皆様  当クラブへようこそ♪ 


